

## Proklamation.

**S**a durch die Vorsehung Gottes es dahin geziehen ist, daß das Ansehen und die Würde des Herrschers in Baiern seinen alten Glanz und seine vorige Höhe zur Wohlfahrt des Volkes, und zum Flor des Landes wieder erreicht, so wird der Allerdurchlauchtigste und Größmächtigste Fürst und Herr, Herr Maximilian Joseph, als König von Baiern, und allen dazu gehörigen Ländern hiermit feierlich ausgerufen, und dieses seinen Völkern allenthalben kund und zu wissen gemacht.

Lange und glücklich lebe Maximilian Joseph, unser allermächtigster König! Lange und glücklich lebe Caroline, unsere allermächtigste Königin!

Es geschehen und verkündet in der Königlichen Haupt- und Residenzstadt München am ersten Tage des Jahres Ein Taufend Achte Hundert Sechß.

## Proklamation Bayerns zum souveränen Königreich (1806)

1. Januar 1806

Gemäß den Verträgen von Brünn und Pressburg wird am 1. Januar 1806 die Erhebung Bayerns zum souveränen Königreich verkündet.